



Caritasverband
Rhein-Mosel-Ahr e.V.



JUGEND
MIGRATIONS
DIENSTE

Respekt Coach

{LASS
UNSR
REDEN!}

REDEN BRINGT RESPEKT.

Hallo, ich möchte mich kurz vorstellen!

Mein Name ist Eva Müller-Irrek.

Im Rahmen des Programms „Respekt Coaches“ beim Jugendmigrationsdienst im Caritasverband Rhein-Mosel-Ahr e.V. bin ich **donnerstags Vormittag** im Raum der Schulsozialarbeit anzutreffen. An anderen Tagen bin ich unter der Tel.-Nr. 02651 / 9869 146, Mobil und **SIGNAL**: 0151 610 424 08 oder über meine E-Mail: mueller-irrek-e@caritas-rma.de, erreichbar.



Mein Auftrag:

Ich engagiere mich für eine vielfältige und bunte Gesellschaft, in der wir alle friedlich und demokratisch miteinander reden und leben können.

Dazu ist es wichtig, dass sich jede und jeder Einzelne gehört, angenommen und respektiert fühlt. Sich eine eigene Meinung zu bilden und zu dieser zu stehen ist oft nicht leicht, weil jeder Mensch anders denkt und anders ist. Selbstreflexion und wertschätzend miteinander reden, sich in andere Perspektiven einfühlen, um diese zu verstehen, gegenseitige Grenzen erkennen, fördert einen respektvollen Umgang miteinander.

Mein Angebot:

In Ergänzung zur Schule organisiere ich Workshops, Projekte, Begegnungen mit Menschen oder auch Ausflüge, die zum Thema Vielfalt und Demokratie passen.

Gerne bringe ich mich, im Sinne meines Auftrags, ins Schulleben ein.

Ich bin offen für weitere Ideen und freue mich darauf Sie/Euch kennen zu lernen!

Eva Müller-Irrek

Gefördert vom:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend